
開　
　

会
議
長
の
開
会
宣
言
で
活
動
が
始
ま
り
ま
す
。

提
案
説
明

市
長
及
び
議
案
を
提
出
し
た
議
員
が
議
案
の
提
案
理
由
を
説
明

し
ま
す
。

代
表
質
疑

各
会
派
の
代
表
議
員
が
議
案
に
つ
い
て
質
疑
し
、提
案
者
に
説
明

を
求
め
ま
す
。

一
般
質
問

発
言
を
通
告
し
た
議
員
が
市
政
全
般
に
つ
い
て
質
問
し
、執
行
部

の
説
明
を
求
め
ま
す
。

委
員
会
付
託

議
案
を
常
設
の
六
つ
の
常
任
委
員
会
に
付
託
し
ま
す
。

常
任
委
員
会

（
六
委
員
会
）

そ
れ
ぞ
れ
の
委
員
会
に
所
属
す
る
議
員
が
専
門
的
に
審
査
の
上
、

委
員
会
と
し
て
の
賛
成
・
反
対
を
決
定
し
ま
す
。

委
員
長
報
告

各
委
員
会
が
委
員
会
で
の
審
査
の
経
過
や
結
果
を
報
告
し
ま
す
。

討　
　

論
議
案
に
つ
い
て
、
賛
成
・
反
対
の
意
見
が
述
べ
ら
れ
ま
す
。

議　
　

決
議
案
に
つ
い
て
、
賛
成
・
反
対
の
議
決
を
行
い
ま
す
。

閉　
　

会
議
長
の
閉
会
宣
言
で
活
動
が
終
了
し
ま
す
。

委 員 会 本 議会本 議会

定定  

例例  

会会  

のの  

流流  

れれ

定
例
会
会
期
日
程

定
例
会
会
期
日
程

6/7

本
会
議

・
人
事
案
件

・
各
調
査
特
別
委
員
会
委
員
長

　

報
告            　
　

     

・
各
常
任
委
員
・
議
会
運
営
委

　

員
の
選
任  　

・
各
調
査
特
別
委
員
会
の
設
置

　

及
び
委
員
の
選
任

・
議
案
の
提
案
理
由
説
明

6/11・14

本
会
議
・
代
表
質
疑　

7
人　
　
　
　

　
　
　
　
　
　
　
　
　

6/15 17

本
会
議

　
　
　
　
　
　
　

             　

・
一
般
質
問　

13
人　

　
　
　
　
　
　
　

             　
　
　
　
　
　
　
　

　
　

6/18

常　

任

委
員
会
・
議
案
・
請
願
の
審
査

6/22

本
会
議

・
常
任
委
員
会
の
委
員
長
報
告

・
討
論

・
議
案
の
採
決　
　
　
　
　
　

         

・
請
願･

意
見
書
の
採
決　

新
し
く
選
任
さ
れ
た
委
員
会
の
委
員

会
派
別
議
案
等
賛
否
一
覧
表

議
員
提
案
条
例
の
紹
介

子
ど
も
議
会
参
加
団
体
募
集

表
彰

次
回
定
例
会
の
お
知
ら
せ

編
集
後
記

議
会
運
営
委
員
会
の
こ
の
一
年

意
見
書
・
請
願

市
議
会
の
し
く
み

名
誉
市
民

調
査
特
別
委
員
会
か
ら
の
報
告

常
任
委
員
会
審
議
の
概
要

用
語
解
説

一
般
質
問

代
表
質
疑

議
案
の
紹
介

市
民
の
み
な
さ
ま
へ

定
例
会
会
期
日
程

定
例
会
の
流
れ

８
面

７
面

６
・
７
面

５
面

４
面

２
・
３
面

２
面

１
面

目　
　
　
　
　
　

次

目　
　
　
　
　
　

次

1 面では，今号から 4 回にわたって市内の名木・古木をご紹介してまいります。

東
昌
寺
の
マ
ル
ミ
ガ
ヤ

カヤの変種で，丸い種子が特徴。別名「御
ごぜん

前がや」と呼ば
れ , 昭和３０年に宮城県の天然記念物に，平成７年には国の
天然記念物に指定されている。

所在地　青葉区青葉町
樹　種　マルミガヤ　　推定樹齢５００年

所在地　太白区茂庭字人来田西
樹　種　クロマツ　　推定樹齢３００年

地上を枝が約１７ｍ 伏
ふくが

臥しているところから「臥
がりょうまつ

竜松」
と呼ばれていた。昭和６２年に現在の 景閣と茂庭荘と
の間のロータリーの間に移植され，「 景の松」と命名さ
れた。

特
別
委
員
会
の
設
置

  

今
回
の
定
例
会
で
は
、
各
種
議

案
を
審
議
し
た
ほ
か
、
本
市
の
抱

え
る
重
要
課
題
の
う
ち
、
東
西
線

沿
線
整
備
、
防
災
・
危
機
対
策
、

地
域
経
済
の
活
性
化
、
子
育
て
と

子
ど
も
の
健
全
育
成
、
そ
し
て
、

環
境
対
策
と
緑
化
推
進
に
つ
い
て
、

そ
れ
ぞ
れ
の
事
項
を
専
門
的
に
調

査
、
研
究
す
る
五
つ
の
特
別
委
員

会
を
設
置
し
ま
し
た
。

議
会
の
諸
課
題
へ
の
取
り
組
み

　

平
成
十
五
年
五
月
に
私
た
ち
が

議
長
・
副
議
長
に
就
任
し
て
一
年

が
経
過
し
ま
し
た
が
、
こ
の
間
、

市
議
会
と
し
て
、
地
方
分
権
の
推

進
に
向
け
諸
課
題
に
取
り
組
ん
で

ま
い
り
ま
し
た
。

　

今
後
議
会
の
果
た
す
べ
き
役
割

の
大
き
さ
を
踏
ま
え
、
市
議
会
の

議
決
事
項
を
拡
大
し
、
市
の
基
本

計
画
等
を
新
た
に
議
決
対
象
と
し

ま
し
た
。
ま
た
、
国
や
県
に
対
し

て
は
、
市
議
会
の
意
思
を
示
す
意

見
書
を
数
多
く
提
出
し
ま
し
た
。

  

さ
ら
に
、
未
来
を
担
う
若
い
人

び
と
に
議
会
に
対
し
て
関
心
を

も
っ
て
い
た
だ
く
た
め
、
子
ど
も

議
会
を
新
た
に
実
施
し
ま
し
た
。

　

仙
台
市
議
会
は
、
今
後
と
も
、

活
発
で
わ
か
り
や
す
い
議
会
運
営

に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。
み
な
さ

ま
の
率
直
な
ご
意
見
を
賜
り
ま
す

よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

仙
台
市
議
会

　

議　

長　
　

鈴
木　

繁
雄

　

副
議
長　
　

斎
藤　

建
雄

景
の
松

し
ょ
う
け
い

1

市
民
の
み
な
さ
ま
へ


